



20 Kreative öffnen wieder ihre Büros

Oberösterreichische Wirtschaft Ausgabe 11/2018 | Seite 9 | 1. Juni 2018
Auflage: 66.393 | Reichweite: 192.540

Creative Region

20 Kreative öffnen wieder ihre Büros

Am 21. Juni können Interessierte zum zweiten Mal in die kreative Seite von Linz eintauchen. Da öffnen nämlich von 17 bis 21 Uhr junge Unternehmen aus der Kreativwirtschaft (Film, Musik, Design, Schmuck, Fotografie und Kommunikation) ihre Räume für alle Interessierten. Creative Region Linz & Upper Austria sowie die Wirtschaftskammer OÖ laden zu den Open Studios 2018 ein, insgesamt 20 Kreativbüros sind dabei.

Breite und Potenzial der kreativen Unternehmenslandschaft in der Stadt sichtbar machen, nennt Stadträtin Doris Lang-

Mayerhofer als Hintergrund für die Open Studios 2018. „Linz ist nach Wien zweitgrößter Standort für Kreative in Österreich“, so Lang-Mayerhofer. „In der Kreativwirtschaft hat es in den letzten zehn Jahren einen Boom gegeben“, pflichtete WKOÖ-Vizepräsidentin Angelika Sery-Froschauer bei. Über 4500 Unternehmen gibt es, 2,2 Mrd. Euro setzen sie pro Jahr um.

Genau diese Leistungskraft kann man am 21. Juni selbst erleben. In fünf „Grätzel-Walks“ kann man den Unternehmen über die Schulter schauen.

► <https://openstudios.at> ■

Nach der Premiere 2017 finden die Open Studios eine Fortsetzung. © Grünwald

